

Freitag, 31. Januar 2025 | Nr. 25

## Gesangverein übertrifft Erwartungen

Männergesangverein  
Stiefenhofen zieht  
eine positive Bilanz

**Stiefenhofen** Kürzlich fand die Generalversammlung des Männergesangvereins Stiefenhofen im Gasthof Rössle am Lautenberg statt. Vorstand Mane Grath begrüßte die Sänger und als Ehrengäste Bürgermeister Hauber sowie den Vorsitzenden des Bodensee-Sängerkreises Josef Fink. Grath hob in seinem Rückblick die zwei überaus gelungenen Konzerte des vergangenen Jahres hervor.

Schriftführer Xaver Stokklauser informierte über die zahlreichen weiteren Aktivitäten des Jahres 2024: Über 30 kleinere Anlässe und mehr als 50 Singproben absolvierte der rührige Chor – eine Bilanz, die der Sängerkreis-Vorsitzende Fink mit großem Respekt loben durfte. Christian Hauber bedankte sich für das kulturelle Engagement des Männerchors im Ort und ausdrücklich für die Pflege des Pestkapellen-Geländes.



Thomas Meusburger (von links), Xaver Grath und Manfred Grath wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Foto: Florian Fehr

Die positive Rückschau konnte Kassier Xaver Grath abrunden, indem er von einem stabilen Finanzstand – trotz zahlreicher Anschaffungen – berichtete. Kein Wunder also, dass die drei zur Wahl anstehenden Vorstandsmitglieder quasi einstimmig im Amt bestätigt wurden. Vorstand Thomas Meusburger kündigte die anstehenden Veranstaltungen im neuen Jahr an, darunter den Sängerbalk am 15. Februar und wie gewohnt das Pestkapellenfest am 27. Juli.

Apropos Sängerbalk: Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Geplant ist eine satirische Nachrichtenshow zum Dorfgeschehen, gewürzt mit Gesangseinlagen. Motto: „Mario Grath deckt auf“. Hobbychoreograf Christoph Dreyer studiert zurzeit eine Tanzeinlage ein, die restlichen Mitglieder sind eifrig am Dichten und Proben. Mit so motivierten Sängern kann der Verein optimistisch ins neue Jahr schauen!

(Thomas Meusburger)